

|         |            |   |
|---------|------------|---|
| Portada | Hemeroteca | BUSCAR EN LA WEB <input type="text"/> <input type="button" value="OK"/> |
|---------|------------|---|

Viernes, 21 de Septiembre de 2007

**Nuestra portada en su e-mail**

\* Elige una opción \*

\* Introduce tu e-mail \*

Enviar



**SECCIONES**

LOCAL  
DEPORTES  
EDITORIAL  
SEGURIDAD  
OPINIÓN  
SOCIEDAD  
CULTURA  
POLÍTICA  
TRANSPORTES  
AYER Y HOY

---

EMPRESA  
STAFF  
CONTACTO

---

**SERVICIOS**

HOTELES TENERIFE  
BUSCAR AVANZADO  
CALLEJERO  
DICCIONARIO  
CLASIFICADOS  
HORÓSCOPO  
LOTERÍA

---

**MAGAZINE**





**ENCUESTA**

¿Cree acertada la decisión de trasladar la Feria del Parque Hernández a la explanada de San Lorenzo?

SI  
 NO

**LOCAL**

## Antonio Campos propone un vicerrectorado propio para Melilla

Por **Redacción**

Crear un vicerrectorado en Melilla, al igual que en Ceuta, con la "suficiente autonomía" del Rectorado de la Universidad de Granada para reforzar "el liderazgo de la universidad" en ambas ciudades. Esta es una de las principales propuestas que lleva el candidato al rector de la universidad granadina, Antonio Campos, en su programa y que lo ha estructurado en el modelo "descentralizado" que se lleva a cabo en la actualidad en Oxford y Cambridge, donde se combina "la transversalidad y la especialización".

El catedrático de Histología pretende implantar seis divisiones organizativas vinculadas a ramas convergentes del conocimiento, en cuyo seno se agruparan las Facultades y Escuelas vinculadas a cada una de dichas ramas del saber.

Además, la intención de Campos es de Impulsar la creación de Facultades con identidad específica por su titulación clásica o por titulaciones de nueva creación, que definan sus objetivos en relación con un perfil generalista o profesional, y tramitar las ya aprobadas con anterioridad; así como de impulsar la creación de Departamentos sustentados en áreas propias o en proyectos convergentes de docencia e investigación procedentes de distintas áreas, que permitan potenciar actividades diferenciadas.

"Estoy convencido de que siempre que hay que optar por un modelo que debe tenderse a lo máximo. Si no aspiramos a lo máximo nunca podremos llegar a serlo. En parte, nuestra universidad es víctima de muchos años de una política en la que no ha existido este convencimiento".

### Buscar noticias por meses y años

mes  2004

---

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [EDITORIAL](#) | [SEGURIDAD](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [CULTURA](#) | [POLÍTICA](#) | [TRANSPORTES](#) | [AYER Y HOY](#) | [[RSS](#) - [XML](#)]

---

Edita:  
Prensa de Melilla S.L.  
Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA  
Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : [redaccion@melillahoy.es](mailto:redaccion@melillahoy.es)

---


Diseño web: [admin@cibeles.net](mailto:admin@cibeles.net)  
Páginas creadas con EditMaker6.0.0